



COMMUNIQUÉ DE PRESSE - POUR DIFFUSION IMMÉDIATE



Mme Mélanie Ruest, Première dirigeante par intérim de la Commission de services régionaux Nord-Ouest (CSRNO) est fière d'annoncer la nomination de Mme Sylvie Sirois Pelletier au poste de Directrice adjointe des services administratifs, à compter du 4 mars 2024.

Edmundston, le 9 avril 2024 - Mme Sylvie Sirois Pelletier a rejoint l'équipe de la CSRNO le 4 mars dernier à titre de Directrice adjointe des services administratifs. Mme Sirois Pelletier déclare : "Le fait que je suis une personne pragmatique et précise dans la réalisation des tâches au quotidien, tout en ayant une excellente capacité d'analyse avec un esprit critique développé, me permet d'être la personne idéale pour l'exécution des tâches reliées au mandat qui m'est octroyé."

Titulaire d'un diplôme d'études collégiales (DEC) en comptabilité de niveau avancé avec honneur et distinction, Mme Sirois Pelletier combine expertise technique et compétences analytiques, elle est chargée de la gestion financière quotidienne et de s'assurer que tous les dossiers et les livres comptables de la CSRNO sont à jour, conformément à la loi. De plus, elle assistera également Mme Johanne Thibodeau, Directrice des services administratifs avec diverses tâches importantes, comme la préparation de la fin de l'année et du budget annuel.

Madame Mélanie Ruest, Première dirigeante par intérim mentionne : "Mme Sirois Pelletier est une candidate exceptionnelle pour ce poste, apportant avec elle une expérience riche et diversifiée. Avec plus de 19 ans d'expérience dans le domaine de la comptabilité, elle possède une connaissance approfondie des lois municipales et des particularités du secteur public. Son parcours professionnel témoigne de sa capacité à relever les défis et à résoudre les enjeux complexes du domaine comptable. "

La CSRNO est ravie d'accueillir Mme Sylvie Sirois Pelletier dans son équipe et lui souhaite beaucoup de succès dans ses nouvelles fonctions.

À propos de la CSRNO : La CSRNO est un organisme oeuvrant principalement dans le domaine de la planification du territoire, de la gestion écologique des matières résiduelles, du développement économique et communautaire. Elle réalise également des projets liés à l'environnement, au transport régional, aux changements climatiques, aux mesures d'urgence et à la géomatique.

Vision : Une voix régionale plus forte, une communauté inclusive en action, qui répond aux besoins de la région et de ses communautés.

Mission : Ensemble, construire une région prospère, durable et inclusive.

- 30 -

Pour des renseignements supplémentaires ou des entrevues, merci de contacter:

Cassandra Côté

Gestionnaire des communications et de la promotion

c.cote@csrno.ca

506-735-2564



PRESS RELEASE - FOR IMMEDIATE RELEASE



Ms. Mélanie Ruest, Acting Chief Executive Officer of the Northwest Regional Service Commission (NWRSC), is pleased to announce the appointment of Ms. Sylvie Sirois Pelletier to the position of Assistant Director of Administrative Services, effective March 4, 2024.

Edmundston, April 9, 2024 - Ms. Sylvie Sirois Pelletier joined the CSRNO team on March 4 as Assistant Director of Administrative Services. Ms. Sirois Pelletier says: "The fact that I'm a pragmatic and precise person in carrying out day-to-day tasks, while having excellent analytical skills with a developed critical mind, makes me the ideal person to carry out the tasks related to the mandate I've been given."

With a Diploma of Collegial Studies (DEC) in Advanced Accounting with Honours and Distinction, Ms. Sirois Pelletier combines technical expertise and analytical skills, and is responsible for day-to-day financial management, ensuring that all CSRNO records and accounting books are up to date, as required by law. In addition, she will also assist Johanne Thibodeau, Director of Administrative Services, with various important tasks, such as preparing the year-end and annual budget.

Ms. Mélanie Ruest, Interim CEO, comments: "Ms. Sirois Pelletier is an exceptional candidate for this position, bringing with her a rich and diversified experience. With over 19 years' experience in the accounting field, she has in-depth knowledge of municipal legislation and the particularities of the public sector. Her career path testifies to her ability to meet the challenges and resolve the complex issues of the accounting field. "

The CSRNO is delighted to welcome Sylvie Sirois Pelletier to its team, and wishes her every success in her new role.

About the NWRSC : The NWRSC is an organization working primarily in the fields of land use planning, ecological waste management, economic management and community development. It also carries out projects related to the environment, regional transportation, climate change, emergency measures and geomatics.

Vision : A stronger regional voice, an inclusive community in action, responding to the needs of the region and its communities.

Mission : Together, building a prosperous, sustainable and inclusive region.

- 30 -

For further information or interviews, please contact:

Cassandra Côté
Communications and Promotion Manager
c.cote@csrno.ca
506-735-2564